



**Projet de moulin 2020 Rapport de projet / Michael Mubaya, 5.11.2021**

C'était une expérience formidable de voir le projet du moulin prendre enfin vie. L'année a été longue, de l'idée à l'achèvement, et nous souhaitons remercier encore une fois notre présidente d'association et l'association suisse de soutien. Leur soutien est précieux et très apprécié.



En raison de la saison des pluies, nous avons d'abord dû interrompre les travaux de construction pendant quelques mois. Nous avons ensuite commencé à construire dès que les pluies ont cessé.



Notre entrepreneur a dû relever ses propres défis personnels ici et là, mais finalement, nous pouvons dire avec certitude que le moulin est terminé, installé et fonctionnel. Nous sommes tous très heureux.

Le moulin a été mis en service le 11 octobre 2021. Jusqu'à présent, nous avons communiqué à Iva comment le moulin s'est développé au cours des trois dernières semaines. La communauté est très heureuse d'avoir un moulin à proximité. Ils sont également heureux de pouvoir communiquer avec Michael Mubaya dans un environnement détendu pendant qu'ils font moudre leur grain. Mais au-delà de ces sympathiques conversations, la saison des pluies nous a rattrapés de nouveau. Nous avons négligé la sécurité du bâtiment face à la pluie et aux voleurs qui finiront par s'y introduire. C'est pourquoi on a à nouveau demandé le soutien de l'association pour que les portes en bois puissent être équipées de grilles métalliques. De plus, des vérandas doivent être construites pour protéger les portes de la pluie.



Pour des raisons de sécurité, nous proposons des grilles qui protègent les portes contre le vandalisme. Cette probabilité est élevée étant donné que le moulin se trouve en dehors de la clôture de sécurité. Deuxièmement, pour protéger nos portes de la pluie, nous proposons des vérandas en tôle ondulée et des barres métalliques. En outre, nous avons négligé la question de la peinture du bâtiment du moulin dans le plan d'entreprise. Nous tous, ici à Mubaya EcoCenter, souhaitons remercier chaleureusement le projet de moulin. Il permettra au centre de faire un grand pas en avant sur la voie de l'indépendance financière.

